



Vom heißen Wetter ließen sich unsere kreativen Gäste nicht abschrecken. Eine kleine Gruppe von Teilnehmerinnen, die nicht zum ersten Mal bei unseren Workshops anzutreffen war, setzte sich zunächst mit der Arbeitsweise von Silke Kästner auseinander. Das Workshop-Team bestehend aus Brüni Zinger, Marianne Schuricht und Helga Bauer stellte Kästners Kunst und ihre besondere Art, Räume zu gestalten, vor.

Doch schon bald ging es in den großen Probenraum, der wirklich ein hervorragender Ort für die praktische Arbeit ist. Hier war viel Platz um große Rollbilder, Wandteppiche und Collagen zu gestalten. Es wurde mit Eitempera, Acryl, Papier- und Stoffresten collagiert. Jeder schuf ein originelles schönes Bild, und manche waren nicht zu bremsen und gestalteten sogar noch eine weitere Collage.



Die Kunst von Silke Kästner wirkte sehr anregend, wie man an den schönen Ergebnissen sieht.



Es war wieder eine sehr befriedigende Veranstaltung. Moderne Kunst wurde erfahrbar gemacht, neue Techniken ausprobiert und das Geschaffene wurde gemeinsam betrachtet und wertgeschätzt.

Zum Schluss halfen alle mit beim Aufräumen, denn alles musste wieder verstaut werden, da der große Probenraum auch für andere Gruppen bereitstehen muss.

Am Sonntag, beim Sommerfest des Vereins, werden wir schon die Werke aus den ersten beiden Workshops ausstellen, um dem Raum ein wenig Glanz zu verleihen.

Das Workshop-Team bedankt sich bei dieser interessierten Gruppe und freut sich schon auf die Finissage am 14. Juli und ebenso auf die nächste Veranstaltung „Kreativ am Abend“ im November 2019 in unserer vierten Ausstellung von Karin Lotzwi, Angela Raith und Lukas Friedlmeier.